

MARZO 2020

- **OEP: Listados y plazos de trámites de varias categorías**

Superan C-O provisional, plazo Alegaciones hasta 17/03/2020:

Tec Medio Gestión F. Adtva., opción Admon. Gral PI, OEP 2016
Tec Esp Radioterapia L, OEP, OEP 20216
Cuerpo S Fac. A4, Farmacia L, OEP 2016
FEA Hematología PI, OEP 2017
Cuerpo S Fac. A4, Veterinaria L, OEP 2017
Enfermero L, OEP 2016
Tec Sup Gestión Documental L, OEP Estabilización
Trabajador Social L, OEP 2017
Tec Sup PRL, Higiene Ind L, OEP Estabilización
Trabajador Social PI, OEP 2017
Administrativo PI, OEP 2017
Medico Familia AP L, OEP 2016

Superan Fase Oposición, plazo de Alta y Acreditación de Méritos, desde 25/02 a 16/04 (Altas) y 25/03 a 16/04 (Acreditación):

Cuerpo S Fac. A4, Farmacia L, OEP Estabilización
Cuerpo S Fac. A4, Veterinaria L, OEP Estabilización
Medico Familia AP L, OEP Estabilización
Respuesta a Solicitud Aplazamiento de Examen, plazo: Recurso potestativo y/o
Contenciosos Administrativo
Medico Familia AP L, OEP Estabilización

- **Se han detectado fallos en la plantilla definitiva de la OEP de Estabilización categoría Medicina Familiar y comunitaria.**

Tras la publicación en la página web del SAS el pasado 10 de febrero de 2020 de la plantilla definitiva de respuestas del examen de oposición de la categoría Medicina de Familia Estabilización, se ha detectado que siguen existiendo irregularidades en varias preguntas. A 3 de las preguntas que aparecen en la plantilla definitiva les falta texto o hay fallos en su redacción, una pregunta de legislación aparece con una opción dada como correcta erróneamente y existen además preguntas con doble respuesta luego son susceptibles de anulación.

Desde CCOO os animamos a interponer un recurso de reposición contra dicha plantilla y, por ende, a la lista de personas que superan la fase de oposición. Hay de plazo un mes desde la publicación de la plantilla es decir 30 días desde el día 10 de febrero de 2020.

Para interponer dicho recurso poneos en contacto con nuestra asesoría jurídica pidiendo cita a través del teléfono 952220110 de 9 a 14h.

- **8 de Marzo de 2020: "Construyendo y sumando por la Igualdad"**

CCOO y UGT han difundido el manifiesto "Construyendo y sumando por la Igualdad", con motivo del Día Internacional de la Mujer, que se celebra el 8 de marzo, en el que hacen un llamamiento a la participación activa de las trabajadoras y trabajadores en los distintos actos, movilizaciones y manifestaciones convocadas en esa jornada en favor de la igualdad.

● **ÁREA DE GESTIÓN SANITARIA ESTE DE MÁLAGA-AXARQUÍA**

El pasado 24 de febrero la Dirección-Gerencia de esta área en reunión con los Agentes Sociales nos comunicaron una serie de planes de actuación para esta zona, a desarrollar durante el 2020. Según esta Dirección-Gerencia, se van a acometer una serie de reformas estructurales, organizativas, de recursos técnicos y humanos, para hacer de la Axarquía un referente dentro de los Hospitales Comarcales.

Respecto a reformas estructurales lo más destacado por su inmediatez, es el cambio de la Unidad de Personal a la antigua sede del Distrito, en este punto CCOO discrepamos de esta decisión por considerarlo poco operativo para los profesionales, la Directora Económico-Administrativa nos garantizó que aquí quedaría personal para atender las gestiones más cotidianas de los profesionales (UAP y Registro) evitando desplazamientos. Por otra parte se irán acometiendo, conforme el presupuesto del Capítulo II lo permita, una serie de actuaciones de mejora en Hospital y Atención Primaria que permitan una mejor dotación de los servicios: se retoma el antiguo proyecto de construcción del nuevo Centro de Salud de Nerja y ampliaciones funcionales en diversos centros, se contempla la creación de una zona en el Hospital para el ingreso, estabilización y mejora del Paciente Crónico, este proyecto “suena mucho” en CCOO, es una de nuestras propuestas para la mejora de la atención del paciente crónico, esperemos que todas estas mejoras se vayan materializando a medio y largo plazo y todo estos proyectos no queden como un “Brindis al sol”. Aunque desde CCOO le insistimos a esta Dirección-Gerencia que las mejoras de infraestructuras sino van acompañadas de la dotación de recursos humanos necesaria no sirven para mejorar la calidad asistencial.

A este respecto hay que matizar que en este área se ha reforzado Atención Primaria con 5 médicos para EBAP y 2 para Urgencias Extrahospitalarias, en un futuro próximo quieren hacer desdoblamiento de cupos, pero necesitan que se apruebe el incremento paralelo del personal de Enfermería.

Desde CCOO agradecemos la transparencia de la información que nos han aportado y estaremos pendientes del cumplimiento de estas líneas de actuación, seguiremos informando.

● **DISTRITO SANITARIO COSTA DEL SOL**

Desde CCOO se elaboró un plan de agresiones con más de quince propuestas para erradicar las agresiones al personal sanitario tanto físicas como verbales. En febrero se iniciaron concentraciones en los puntos de urgencias de este Distrito para reivindicar seguridad en todos los puntos, gracias a la perseverancia y lucha de este sindicato conjuntamente con SATSE y UGT se ha conseguido que en el C.S de Albarizas que es uno de los centros con mayor conflictividad, se garantice la presencia de un guardia de seguridad las 24hrs de lunes a domingo. Este es el inicio del gran reto que tiene CCOO que no es otro que asegurar la integridad de nuestros profesionales para garantizar la seguridad y calidad de nuestro sistema.